
ATA Nº 18/2017 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS 
DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES D O 
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 05/12/2017. 
Aos cinco dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às sete horas e 
trinta minutos, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada reunião ordinária, tendo como objetivo as seguintes pautas: 1) Edital para 
Credenciamento de Entidades Financeiras nº 01/2018;  2) Realocação de Recursos. 
Estavam presentes os seguintes membros do Comitê de Investimentos: Ademir 
Martinez Sanches, Andréa Londero Bonatto, Antonio Carlos Quequeto, Antonio Marcos 
Marques, Luis Carlos Rodrigues Morais, Luiz Constâncio Pena de Moraes e Rosane 
Aparecida Fritzen d’ Sampaio Ferraz. O Sr. Luiz Constâncio Pena de Moraes, na 
qualidade de Presidente do Comitê de Investimento, passou a palavra para Sra. Rosane 
Aparecida Fritzen d’ Sampaio Ferraz que trouxe a primeira pauta do dia o Edital Para 
Credenciamento de Entidades Financeiras nº 01/2018, após debates e estudos sobre o 
texto redigido, o edital foi finalizado pelos membros do Comitê de Investimentos e segue 
conforme previsto para aprovação do Conselho Curador. Na segunda pauta do dia, ficou 
decidido por 5 votos favoráveis a 2 contrários pelos membros do Comitê de 
Investimentos o resgate total dos recursos do fundo SAFRA IMA FIC RENDA FIXA 
CNPJ:   10.787.822/0001-18 destinados da seguinte forma: O Montante R$ 
1.000.000,00 no fundo INFINITY INSTITUCIONAL FI MULTIMERCADO CNPJ:   
05.500.127/0001-93 e o montante restante para o fundo SAFRA S&P REAIS PB FI 
MULTIMERCADO CNPJ:   21.595.829/0001-54, em consulta com Economista da 
assessoria Credito & Mercado, Sr. Renan Calamida, o mesmo mencionou a 
necessidade de desinvestimentos nos IMA’s em geral em razão da baixa dos juros e o 
novo cenário econômico, vistos que tais investimentos dificilmente atingirão a meta 
atuarial, não compensando sua volatilidade. A estratégia de alocação dos recursos 
resgatados nos fundos de segmentos multimercado foi motivada pela necessidade de 
se buscar produtos que estejam apresentando bons rendimentos, contribuindo para 
atingir a meta atuarial no médio e longo prazo. O Comitê entende que tal posicionamento 
é concernente com as publicações da imprensa especializada. Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a reunião, marcando a primeira reunião do exercício de 2018 para o 
dia 06 de fevereiro, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata, que 
depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes. 
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